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Отчет о работе Администрации 
сельсовета за 2024 год

В соответствии со статьей 43 Устава муниципального образования 
сельское поселение Баевский сельсовет Баевского района Алтайского края, 
сельский Совет народных депутатов р е ш и л :

1.Отчет о работе Администрации сельсовета за 2024 год принять к све
дению.

2. Опубликовать настоящее решение в установленном Уставом поряд
ке.

Председатель сельского Совета 
народных депутатов Е.В. Баранова



ОТЧЕТ ГЛАВЫ БАЕВСКОГО СЕЛЬСОВЕТА БАЕВСКОГО РАЙОНА АЛТАЙ
СКОГО КРАЯ О РЕЗУЛЬТАТАХ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ АДМИНИСТРАЦИИ ПОСЕЛЕ

НИЯ ЗА 2024 ГОД И ПЕРСПЕКТИВАХ РАЗВИТИЯ НА 2025 ГОД

Уважаемые баевцы! Сегодня я подведу основные итоги работы Админи
страции Баевского сельсовета за прошедший 2024 год.

Деятельность администрации Баевского сельсовета, в минувшем периоде, 
строилась в соответствии с федеральным и краевым законодательством, Уста
вом муниципального образования. Вся работа администрации направлена на 
решение вопросов местного значения в соответствии с требованиями Феде
рального закона от 06.10.2003 131-ФЗ «Об общих принципах организации ме
стного самоуправления в РФ».

Главным направлением деятельности администрации является обеспече
ние жизнедеятельности населения, что включает в себя, прежде всего: благоус
тройство территории села; освещение улиц; работа по предупреждению и лик
видации последствий чрезвычайных ситуаций, обеспечение первичных мер по
жарной безопасности и многое другое. Эти полномочия осуществляются путем 
организации повседневной работы администрации села, подготовки норматив
ных документов, осуществления личного приема граждан главой сельсовета и 
специалистами, рассмотрения письменных и устных обращений.

В соответствии с Федеральным законом «Об обеспечении доступа к ин
формации о деятельности государственных органов и органов местного само
управления», для информирования населения о деятельности администрации и 
Совета народных депутатов используется официальный сайт администрации 
Баевского сельсовета, на котором размещаются нормативные документы, рег
ламенты оказываемых муниципальных услуг, бюджет и отчет о его исполне
нии, сведения о доходах и расходах муниципальных служащих, а также многое 
другое.

В селе находится 1680 домов. В целях учета личного подсобного хозяйст
ва, на территории Баевского сельсовета, велось 41 похозяйственная книга, ве
дение которых осуществлялось на основании сведений, представляемых на 
добровольной основе. Сейчас в Баево еще не завершен подворовый обход с це
лью сверки данных книг. По результатам данной сверки сведения заносятся в 
электронные похозяйственные книги. Их бумажные варианты останутся для 
личного пользования. Также Администрация сельсовета ведет учет на элек
тронных носителях. Программа ГИС ЖКХ, системы ФИАС и «Единбе окно» 
заполнены на 100%.

Администрация Баевского сельсовета работает в системе ГОС закупок с 
Алтайским центром ценообразования, с федеральной налоговой службой.

В повседневную работу Администрации сельсовета входит: подготовка 
нормативных документов; осуществление личного приема граждан Главой и 
специалистами сельсовета; рассмотрение письменных и устных обращений. 
Ведется постановка на очередь на строительный и порубочный лес. Ответы и



разъяснения гражданам предоставляются в сроки, предусмотренные действую
щим законодательством.

За отчетный период Администрацией сельсовета принято: 65 постановле
ний, 32 распоряжения по основной деятельности, 23 распоряжения по личному 
составу, подготовлено и представлено на рассмотрение сельского Совета на
родных депутатов 25 проектов решений, проведено 3 публичных слушания и 8 
сессий депутатов восьмого созыва.

Администрацией сельсовета ведется исполнение отдельных государст
венных полномочий в части ведения воинского учета в соответствии с требова
ниями закона РФ «О воинской обязанности и военной службе». На первичном 
воинском учете в ВУС состоят 20 человек, 22 офицера, 733 солдат, старшин, 
матросов. В 2024 году 5 ребят призваны на военную службу в Российскую Ар
мию. Доставкой до призывного пункта с. Завьялово занимается Баевский сель
совет в соответствии с заключенным соглашением с Завьяловским военкома
том.

За 2024 год случаев нарушения в области воинского учета руководителя
ми организаций и должностными лицами, ответственными за военно-учетную 
работу и гражданами, пребывающими в запасе, учетно-воинской дисциплины 
не имелось.

За отчетный период Прокуратурой Баевского района в адрес Админист
рации сельсовета было вынесено: 15 представлений, 8 протестов. По всем этим 
документам была проведена определенная работа, были предоставлены ответы.

Территория муниципального образования Баевский сельсовет занимает 34 095 
га. Из них: земли сельхозназначения -  29 547 га, земли населенного пункта -  701 га.

Общая протяженность дорог местного значения 50,1 км., в том числе до
рог с асфальтобетонным покрытием -41 .19  км.

Численность населения села, по данным похозяйственных книг, по со
стоянию на 01.01.2025 года составляет 3760 человек. Детей до 14 лет -  587. 
Мужчин 1546 человек (41%), женщин -  1627 человек (43%). Из общего количе
ства проживающих в селе человек: пенсионеры -  1111 человек. Число трудо
способного населения 2062 человек, безработных, по данным Центра занятости 
населения Баевского района -  47 человек.

В 2024 году, в Баевском отделе ЗАГС зарегистрировано умершими 66 че
ловек (в 2023 году было зарегистрировано 60 человек). Цифра зарегистриро
ванных умерших может не совпадать с действительным количеством умерших, 
т. к. регистрация смерти, в настоящее время, может проводиться в любом ре
гионе. ^

В собственности Администрации находится 34 земельных участка. Из 
них: 11 участков -  личное подсобное хозяйство, 5 участков для коммерческой 
деятельности, 13 участков под зданиями и сооружениями и 5 участков для 
сельскохозяйственного производства.

В мае и сентябре 2024 года была произведена опашка с юго-западной 
стороны с. Баево, протяженностью 3,0 км, шириной 10 м. На территории Баев
ского сельсовета расположены 8 гидрантов, все они находятся в рабочем со
стоянии и с противопожарным запасом воды. Регулярно используются 2 из них.



На реке Кулунда для экстренного забора воды регулярно очищались подъезд
ные пути к запасному водоему.

В целях беспрепятственного доступа пожарной техники к месту пожара, 
все дороги местного значения регулярно очищаются от снега и по мере воз
можности грейдируются.

При Баевском сельсовете созданы противопожарные группы: (патрульная 
(3 человека) и патрульно-маневренная (5 человек).

Группы оснащены первичными средствами пожаротушения и техникой, 
используемыми для борьбы с пожаром в начальной стадии его развития (ранце
вые огнетушители (Зшт.), лопаты).

В летнее время были установлены 6 аншлагов в местах купания, прово
дились рейды на водные объекты, с целью выявления купания детей без сопро
вождения взрослых.

Районная администрация выделила почти полмиллиона рублей на обуст
ройство пешеходного перехода со светофорами, отвечающего всем требовани
ям, который установлен на ул. Мира около детского сада «Колосок».

Подводя итоги работы Администрации Баевского сельсовета по обеспе
чению финансирования всех полномочий, определенных ФЗ №131-Ф3 «Об об
щих принципах организации местного самоуправления в РФ» за 2024 год, мож
но отметить, что главным финансовым инструментом для достижения стабиль
ности социально-экономического развития поселения безусловно служит бюд
жет.

От того, насколько активно он пополняется, решаются текущие задачи, 
определяется судьба дальнейшего развития нашего села.

Расходы в 2024 году составили 18 664 761,37 руб.:
- проект комфортной городской среды (парк Победы) -  4 141 414,15 руб.,
- оплата уличного освещения (свет и обслуживание)- 82 444,46 рублей;
- приобретение фотореле и таймеров ТЭП 15 - 4  806 руб.;
- кинотеатр - 1 240 420,73 руб.,
- заработная плата сотрудников администрации -  2 731 160,85 руб.,
- заработная плата обслуживающего персонала- 588 482,02 руб.
Дорожный фонд:
- всего - 3 84 238,80 руб.,
- ремонт последнего отрезка дороги по ул. Некрасова -  2 692 772 руб.,
- установка пешеходного перехода, светофоров - 637 000 руб.,
- уборка снега, грейдирование дорог - 513 466,80 руб. (межбюджетный 

трансферт на содержание дорог местного значения)., w
- физкультура и спорт - 14 328 руб.
Содержание мест захоронения -  20000 (межбюджетный трансферт).
Очевидно, что эффективную и плодотворную работу можно проводить 

только тогда, когда существует взаимопонимание между населением и сельской 
администрацией. Очень отрадно, когда жители села с пониманием относятся к 
возникающим проблемам, высказывают свои предложения по их решению.

Баевцы стали немного бережнее относиться к своему селу. Улицы стали 
немного чище и ухоженнее. Летом достаточно много цветов. Летом и осенью



была проведена большая работа по благоустройству центра села: уборка парков 
и припарковой зоны, выпиливание ненужных деревьев и кустарников в парках, 
уборка застарелых тополей. Для решения проблем благоустройства, озеленения 
требуется отлаженная система и рутинная работа, и все же заботу о чистоте, 
должны проявлять в первую очередь сами жители. Рабочие сельсовета летом в 
основном заняты выкашиванием травы в парках, на улицах, около контейнеров. 
Заниматься озеленением, посадкой цветов у них абсолютно нет времени. Село -  
наш дом, поэтому долг каждого жителя думать о будущем и не загрязнять тер
риторию бытовыми отходами, строительным мусором, отходами жизнедея
тельности животных и т.д.

Апрель, как обычно, объявлен месячником по благоустройству. Тем бо
лее, что впереди у нас юбилей Победы. Большая просьба к жителям села -  на
вести порядок на усадьбах, придворовых территориях, около мусорных контей
неров, которыми пользуетесь. И сразу еще одна просьба -  не складировать му
сор с усадеб в мусорные контейнеры, не вывозить в колки и к кладбищам. К 
сожалению, такая практика у некоторых жителей существует.

Руководителям предприятий, организаций, магазинов необходимо навес
ти порядок на прилегающей территории, отмыть фасады, окна, двери. Затем 
сделать хотя бы минимальное праздничное оформление.

Администрация сельсовета оказывает всяческую поддержку в развитии 
спорта среди различных групп населения. В здании бывшего кинотеатра зани
маются секции футбола спортивной школы и начальной школы. В фойе здания 
играют в теннис и бильярд пенсионеры нашего села. На стадионе ежедневно в 
летний период занимаются ребята начальной и средней школ нашего села. По 
вечерам востребована универсальная спортивная площадка. Население различ
ных возрастных групп играют в мини-футбол, баскетбол, волейбол. В вечернее 
время заняты и беговые дорожки, и уличные тренажеры. Люди пожилого воз
раста занимаются на стадионе скандинавской ходьбой.

В прошедшем году был исполнен контракт по благоустройству Мемори
ального комплекса (парка Победы) на сумму 4 141 ООО руб. Собственных 
средств 41 тыс. рублей. Работы закончились в начале сентября.

Теперь парк имеет более современный, более ухоженный вид.
В 2024 году Администрация сельсовета продолжила осуществлять де

нежное поощрение самых активных в учебе и общественных делах учащихся 
Баевской школы. В 2024 году 20 ООО рублей были выделены на эти цели из 
средств резервного фонда, согласно Положению о резервном фонде.

Перспективы развития муниципального образования на 2025 год.

1. На выделенные районной администрацией средства начался час
тичный ремонт бывшего кинотеатра: заменена крыша, отремонтирован перед
ний фасад, навес и крыльцо здания. В этом году будут заменены окна и двери. 
Затем будем пытаться через Минсельхоз выходить на ремонт оставшегося фа
сада. Центр заметно преображается.



2. В этом году будет отремонтирован оставшийся участок улицы Чу
динова до моста на Мехлесхоз.

3. Необходимо продолжать благоустройство парков Победы и отды
ха: посадка деревьев, декоративных кустарников, цветов, удаление застаревших 
и ненужных деревьев и кустарников

4. В этом году сельсовет победил в ППМИ. Будет произведен косме
тический ремонт всех памятников и плит, которые имеются в парке Победы. 
Предусмотрено израсходовать на эти цели 2 243 540 рублей.
Выражаю благодарность жителям села, которые внесли вклад в инициативные 
платежи данного проекта. К сожалению, их было немного, было собрано всего 
68 тысяч рублей, а необходимая сумма -  198 тысяч, и если бы не помощь ме
цената, нашего бывшего односельчанина Владимира Николаевича Монагарова, 
то наше участие в ППМИ было бы под вопросом.

5. По представлению прокуратуры в мае этого года нам необходимо 
будет оборудовать 11 контейнерных площадок с 21 контейнером (т.е. это бе
тонное основание, ограждение с трех сторон). Денег потребуется для этой цели 
более полумиллиона рублей. Без помощи районной администрации нам этого 
не выполнить. Деньги они нам дают.

6. Также по представлению прокуратуры совместно с ГИБДД нужно 
будет на всех перекрестках улиц Щеблыкина, Некрасова установить дорожные 
знаки. Необходимо для этих целей порядка 200 ООО рублей. И тоже потребуется 
помощь районной администрации.

7. Поддержание в рабочем состоянии уличного освещения.
8. Поддержание порядка на территории новой хоккейной коробки.
9. Необходима посадка цветов на обустроенной площади, в парке По

беды, на территории центра села.
10. Участие в районной зимней и летней Олимпиадах сельских спорт

сменов.
В заключение хотелось бы сказать вот о чем: 2024 год оказался очень 

трудным: это зимние дожди и затем морозы, это первая волна подтопления та
лыми водами, вторая -  разливами рек. Людям пришлось очень непросто.

Скоро нужно будет приниматься за благоустройство села.
Просьба к жителям: не ждать предписаний, а постоянно содержать в по

рядке свои усадьбы, организации.
Если есть возможность, выпиливайте клены в соседних с вами забро

шенных домах -  вам же прилетят все «вертолетики». В селе очень много за
брошенных домов, где все заросло сорняками и кленами. А сосейи туда 
«втихую» еще и мусор подбрасывают. Так село постепенно превращается в од
ну общую свалку.

Скоро начнется уборка территорий кладбищ. Просьба к жителям — выно
сить мусор от могил в общую кучу, а не перебрасывать через забор. От этого 
очень затрудняется погрузка трактором. Значит, затрачивается больше времени, 
больше нужно денег. А вы слышали, какая сумма выделяется на содержание 
мест захоронения.



И еще раз о мусоре и мусорных контейнерах. Их у нас по Баево установ
лено 184. К сожалению, остается много вопросов к жителям села по поводу ис
пользования контейнеров для сбора ТКО. Много раз размещалась информация 
о том, что в контейнеры нельзя высыпать золу, траву, ветки, строительный му
сор и т.д., что весь мусор должен быть упакован в пакеты. Но люди не вне
млют, валят все подряд не только в контейнеры, но и около них. Сейчас, когда 
почти растаял снег, наиболее ярко виден результат нашей «мусорной» жизне
деятельности.

Задам риторический вопрос: когда мы с вами станем цивилизованными 
людьми? Поясню: в центре села теперь установлено достаточное количество 
урн. Но каждый день рабочие собирают 2 и более мешка (заметьте, 160- 
литровых) разбросанного мусора. Почему некоторые люди наводят порядок 
около своих контейнеров, а другие так и будут ходить мимо, хотя эта россыпь 
по вине самих жителей?

И еще раз о кладбищах: 10.01.24 Администрацией Баевского сельсовета 
принято Постановление «Об утверждении Положения об организации ритуаль
ных услуг и содержании мест захоронения на территории муниципального об
разования Баевский сельсовет Баевского района Алтайского края». Ознако
миться с данным документом можно на нашем сайте либо непосредственно в 
сельсовете. Суть его и цель в двух словах: давно назрела необходимость наве
дения порядка на наших кладбищах. Теперь вы хороните своих близких только 
там, где сельсовет отведет участок. На закрытом кладбище тоже с разрешения 
сельсовета, если там уже захоронены близкие родственники - можно похоро
нить, если позволяет площадь участка. Есть желание -  познакомьтесь с Поло
жением полностью.

Вывод из всего сказанного: работы много. Если население не будет под
держивать, то своим маленьким коллективом мы ничего не сможем сделать.

Спасибо за внимание!


